

Se han plantado más de un millar de árboles de especies autóctonas

EL AYUNTAMIENTO REFORESTA EL MONTE PRESERVADO DEL ARROYO DE PEDRO ELVIRA

Vva. de la Cañada, 2 de abril - La Concejalía de Medio Ambiente ha finalizado ya los trabajos de reforestación del Monte Preservado del Arroyo de Pedro Elvira, en los que se han invertido 8.000 euros. La reforestación se ha realizado sobre un total de 16.009 metros cuadrados, correspondientes al Sistema General de Espacios Libres y Zonas Verdes que rodean al propio monte. "El objetivo ha sido respetar íntegramente el monte preservado así como ampliar y proteger su perímetro con amplias zonas verdes para que sirvan de áreas de transición y esparcimiento entre este entorno natural y futuras viviendas", destacó el concejal de Obras, Servicios Públicos, Medio Ambiente, Vivienda y Urbanizaciones, Enrique Serrano.

Previamente, se llevaron a cabo en esta zona labores de limpieza de los vertidos indiscriminados que existían y posteriormente se realizó la plantación de más de un millar de ejemplares de especies autóctonas como el fresno, el quejigo, la encina o el roble. Dichos ejemplares han sido donados al municipio por el Parque Regional de la Cuenca Media del Río Guadarrama.

Sector 2 "Las Cárcavas"

En la avenida de la Dehesa, concretamente en la zona verde que existe entre el carril bici y las parcelas, también se han plantado 150 ejemplares de distintas especies (pino piñonero, cedro, gingko, pruno, etc.). En este caso la inversión realizada ha sido de 12.000 euros. Durante estos días, comenzarán los trabajos de plantación de otros 90 árboles en la parte posterior de la calle Aragón.